
 

第 3 回代議委員会議 

・C∞shock 

・広報活動をもう少し頑張ってほしい。 

・文化センターだけでなく、御井アリーナなどの校内でも開催してほしい。 

・文化人講演にもっと大学生が来るような工夫が必要。 

・大学から現地までのシャトルバスがあればよい。 

・開催場所が悪い。 

・行う場所をもっと知ってもらうような活動をするべき。 

・もう少し大々的にやるべき。 

・校内 S∞SHOCK の認知度があまりない。 

・災害時の連絡と休講情報 

・7 月の豪雨時帰れなくなったりした、早めに休講情報を出してほしい。 

・先生によって、電車の遅れなどが出ても欠席扱いになるのはやめてほしい。 

・休講の連絡が遅い。 

・学生課からの連絡が遅い。 

・メールの対応をもっと早くしてほしい。 

・休講情報のメールの設定ができていない人がいるためそれに関してのビラ配りをしてほ

しい。 

・先生の連絡先を欲しい。 

・災害でも出席が当たり前のような対応をやめてほしい。 

・交通機関が止まったら帰れないこともあるので、スクールバスを出したりしてほしい。 

・災害時の学校の対応を速やかに行ってほしい。 

・1 限の休講情報は朝六時など、早めに出してほしい。 

・無料シャトルバスの手配ができているときは、もっと早めに行ってほしい。 

・メールを見ない人のために、ZIP などの学食で情報を流してほしい。 

・休講情報を流す、公式 LINE を作ってほしい。 

・電車が動いているか確認してからシャトルバスは出してほしい。 

・自然災害等に伴う規約が守られていなかった。 

・休講情報を見るために HP にみんながアクセスして込み合うため、学生課の Twitter をも

っと頻繁に活動させてほしい。 

 



・学生支援口と教授について 

・教授の勝手な私用で休講にして休日に補講をするのはやめてほしい。 

・休日の補講を補講にするのはやめてほしい。 

・授業が始まってから最初の 1 週間を履修変更期間にしてほしい。 

・旭町キャンパスの補講の時に無料シャトルバスを出してほしい。 

・教室変更の時にちゃんと掲示板に書いてほしい。 

・視力が悪い人への配慮をしてほしい。（指定席時の前の席の優先など） 

・長い時間の遅刻をやめてほしい。 

・公欠届けの公認範囲を増やしてほしい。 

・事後研修会の強制参加と開催の意味 

・事後報告書を出さないとアカウントを停止されるのはどうかと思う 

・お葬式の時の公欠届の配慮をもっと行ってほしい。 

・教室に大人数を入れて授業を行うのをやめてほしい。 

・自己分析講座の時間をもっと伸ばしてほしい。 

・窓口の係員に呼びかけづらい。冷たい。 

・教室変更をメールで行ってほしい。 

 

 

 

 

 


